

PLAN DE TRABAJO

ADMINISTRACIÓN
2018-2021

VALLECILLO, N.L.

PLAN DE TRABAJO ADMINISTRACIÓN 2018-2021

Soy Mariely Villarreal Garza, habitante de la comunidad de El Alamo, Vallecillo N.L. desde hace 32 años, pretendo encabezar la Administración 2018- 2021 como Presidenta Municipal, para lo cual enseguida detallo el plan de trabajo a desarrollar en dicho plazo.

SALUD

Ayudar a mantener en buenas condiciones los centros de Salud que corresponden al municipio en coordinación con la Jurisdicción número 5, en infraestructura y materiales.

Tener siempre disponible las ambulancias del municipio a disposición de los habitantes del municipio las 24 horas.

Poner una ambulancia en una ubicación más céntrica de las comunidades más alejadas de la Cabecera Municipal

Apoyar a los médicos pasantes que están en los centros de salud, con una remuneración económica para que estén disponibles las 24 horas al servicio de los habitantes.

EDUCACIÓN

Apoyar ampliamente a las escuelas del municipio en sus diferentes niveles, en infraestructura, materiales académicos y deportivos.

Poner a disposición transportes escolares para las comunidades que se encuentren alejadas de un centro escolar.

Estar en constante comunicación con los Centros de trabajo para consultar las necesidades que se les presentan.

Implementar concursos académicos entre las escuelas del municipio para evaluar resultados e incentivar a los mejores alumnos y a las escuelas con diferentes premios.

Ayudar a las escuelas a que sean equipadas en lo posible de tecnología.

Planear actividades en vacaciones para los alumnos, para ocupar su tiempo en actividades lúdicas.

EMPLEO

Mejorar la calidad de vida de las familias por medio de un poder adquisitivo generando empleos y mejor remunerados, para ello:

Buscare oportunidades de empleos temporales y los traeré al municipio.

Implementaré programas de apoyo para la productividad, y darle seguimiento con ayudas posteriores en la adquisición de materiales para su producción.

Promover el turismo a nivel estatal, para generar fuentes de empleo en gastronomía, transporte y venta de artículos alusivos al municipio (replicas de fósiles a escala, playeras, gorras, llaveros, etc.)

VIVIENDA

Realizar un censo donde se investigue las carencias de vivienda, y mediante un registro definir a los habitantes con más necesidades en el ámbito de la vivienda, mediante un estudio socioeconómico, para que obtengan materiales de construcción.

Buscar programas de aplicaciones, construcciones y acondicionamiento de casas, y aplicarlos según convenga a los interesados.

AGRICULTURA Y GANADERÍA

Busco fortalecer dignamente la generación de agricultura y ganadería, apoyo y programas para el sector primario, por lo cual voy a:

Implementar programas de desmonte, rehabilitación de praderas, en esta que incluya ayuda de diferentes semillas de zacate de nuestra región, para fortalecer la abundancia de comida en los atos ganaderos.

Apoyar en infraestructura para un mejor manejo del ganado en pequeños productores, como, corrales con material de fierro, bebederos y comederos de plástico.

Apoyar a los productores con medicamentos para combatir los diferentes tipos de plagas, poniendolos al alcance de cada comunidad, sin necesidad de trasladarse a la ciudad más cercana, y a precios más accesibles.

Gestionar programas de suplementos alimenticios, sales minerales, a un costo módico.

Gestionar con el gobierno del estado, para que en coordinación con el ayuntamiento y beneficiario, puedan adquirir molinos de viento, bombas sumergibles, prensa ganadera, báscula, etc.

Apoyar a los pequeños propietarios con programas de mejoramiento genético en ganado bobino y caprino, para posteriormente promover su comercio.

OBRA PÚBLICA

Son necesarias las obras públicas acorde con las prioridades que la sociedad demande, para ello:

Daré la oportunidad a la gente de opinar y determinar las obras que consideran se deben realizar en el municipio, llevando a cabo reuniones en cada comunidad del municipio, donde se expresen las mejores opciones.

Gestionaré ante las instancias correspondientes la rehabilitación de caminos vecinales, la construcción de tramos de carretera estatal Sabinas-Parás que se encuentran en malas condiciones.

Rehabilitaré las calles de la cabecera municipal para conservar el tipo de construcción de el lugar (con piedra estaída del mismo municipio)

SERVICIOS PÚBLICOS

-Responder y resolver los reportes de faltas de agua, fugas, reconexiones de tomas y líneas nuevas.

-Vigilar el mantenimiento, reparación y cuidado del equipo de reparto de agua.

-Elaborar un programa de abastecimiento de agua, donde establezca itinerarios de ruta, horarios y frecuencia de servicios para cada unidad de abastecimiento.

-Solucionar las quejas de la ciudadanía en cuanto al mal servicio que se preste.

-Mantener las vías y sitios públicos convenientemente alumbrados, para la seguridad de la población, en sus personas y bienes, y garantizar su tránsito en esos lugares.

-Mantenimiento y reparación de la iluminación en la cabecera municipal, así como en las diferentes comunidades.

Me comprometo ampliamente a cumplir con mis responsabilidades con la ciudadanía, a fin de desarrollar una mejor calidad de vida en el municipio que pretendo gobernar, siempre rindiendo cuentas y apegada a la transparencia que debe caracterizar un gobierno honesto.

Me comprometo a siempre tomar en cuenta las opiniones del ayuntamiento y de la población en general, a fin de cuentas son quien debe marcar la pauta con la debemos regirnos.



Lic. Mariely Villarreal Garza.